



Asamblea aprobó distribución de \$225 por acción.

Más inversión de Ecopetrol este año

LAS INVERSIONES que trazó el Grupo Ecopetrol para su operación en el 2019 son entre US\$12.000 y US\$15.000 millones.

Así lo informó Felipe Bayón Pardo, presidente de la petrolera, durante la presentación de los resultados financieros del 2018 en la Asamblea General de Accionistas realizada ayer en Bogotá.

Bayón precisó que el 82% de la inversión se destinará para las tareas de exploración y producción, el 7% para refinación, y el 11% restante para otras tareas, entre ellas la de transporte.

“Con estas inversiones en exploración y producción buscamos llevar la producción promedio entre 720.000 y 730.000 barriles diarios, y al 2012 que esta llegue a estar entre los 750.000 y 770.000”, subrayó el presidente de la petrolera.

Así mismo, dejó en claro, que estas inversiones se realizarán siempre y cuando la cotización en el precio del barril referencia Brent en los mercados internacionales este por encima de los US\$65.

Indicó también que, para las tareas iniciales

como los programas piloto en Yacimientos no Convencionales (YNC), Ecopetrol destinó US\$500 millones.

De igual manera, la Asamblea General de Accionistas aprobó el cambio de varios miembros de la Junta Directiva de Ecopetrol. Así, de los nueve asientos, solo dos repetirían su periodo: Hernando Ramírez y Carlos Gustavo Cano.

Como miembros independientes, ingresaron Orlando Ayala Lozano, Luis Guillermo Echeverri Vélez, Juan Emilio Posada, Sergio Restrepo Isaza, Santiago Perdomo Maldonado, y Esteban Piedrahita Uribe.

Los otros dos integrantes independientes y que repetirán periodo son Hernando Ramírez Plazas, postulado por los departamentos productores de hidrocarburos, y Carlos Gustavo Cano, en representación de los accionistas minoritarios.

Por último, como miembro no independiente está Germán Eduardo Quintero.

La Asamblea aprobó la distribución de dividendos de \$225 por acción.